

EN PROCESO DE REACREDITACIÓN LA CARRERA DE MÉDICO ESTOMATÓLOGO DE LA UAA



BOLETÍN NO. 076

- Se llevó a cabo el proceso de evaluación por parte de los pares académicos de CIEES para continuar con el nivel 1.
- Fue en el año de 1998, cuando Estomatología se sometió a su primera evaluación de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).

Con el objetivo de ofrecer a la comunidad universitaria y a la sociedad en general programas académicos a la altura de las mejores universidades de México, desde hace más de veinte años, la carrera de Médico Estomatólogo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se sometió a su primer proceso de evaluación ante los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), el máximo organismo que se encarga de dar el aval de la calidad académica en el país.

Bajo este sentido, en este 2019, se inició la cuarta evaluación externa a cargo de los CIEES, mismos que fueron recibidos por parte del rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González y quien a su vez externó que este proceso de evaluación forma parte de un esfuerzo nacional para darle certeza a la sociedad de la pertinencia y calidad académica que ofrecen las Instituciones de educación superior a la comunidad.

Por otro lado, el Rector recalcó que la Autónoma de Aguascalientes cuenta con una larga tradición en el tema de las evaluaciones externas, la mejora continua y la transparencia, acciones que le permitieron ser una de las tres universidades públicas estatales reconocidas por la Secretaría de Educación Pública (SEP), por contar con el 100 por ciento de carreras con reconocimiento de calidad.

En su momento el decano del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA, el doctor Jorge Prieto Macías destacó que este proceso es de gran importancia para la Institución, pues representa el impulso de continuar manteniendo acciones en pro de las futuras generaciones de este programa de educación superior, debido a que se reafirman las fortalezas y se realizan las mejoras para dar más solidez al proceso de enseñanza-aprendizaje.

Por otro lado, el decano mencionó que esta carrera cuenta con una trayectoria de más de 45 años de formar médicos estomatólogos capaces de realizar acciones preventivas para la promoción de la salud, así como desarrollar técnicas y métodos dirigidos a diagnosticar, atender y resolver las patologías bucodentales de la población en general, por lo que contar con planes de calidad es uno de los principales compromisos de la Máxima Casa de estudios en la entidad.

En su intervención, el coordinador de los pares académicos, el doctor Jaime Adrián Mendoza Tijerina, catedrático de la Universidad Autónoma de Nuevo León, reafirmó que las evaluaciones, a lo largo del tiempo, van dando resultados óptimos para las mejoras en las instituciones. A su vez, agradeció la apertura de la UAA por siempre dar una respuesta efectiva a las observaciones que se les han realizado en cada visita de evaluación, por lo que la carrera de Estomatología de la UAA es ya un referente por sus contenidos académicos, instalaciones y campos clínicos.